

Gennaio 2008 ho atteso a mandartela per prudenza e per rispetto per il tuo ultimo ricovero in ospedale

Carissima Chiara,

Dopo la tua risposta arrivatami con la lettera di Eli, insieme ai miei genitori abbiamo venduto la nostra casa, che ospitava la Lauretana femminile, alla Fondazione Mariapoli Vita con condizioni molto favorevoli all'Opera.

...Ma non ti scrivo per questo!

Dalla partenza delle pope del centro zona del Belgio, ho constatato con grande dolore atti di cattiveria assurdi, di calunnie gravi da parte di membri del movimento della zona e del centro ... e questo dopo 37 anni di vita "fraterna" con la quale cercavamo di portare avanti il Regno di Dio insieme a tutti senza risparmiarci.

Sono rimasta fortemente scandalizzata! "GUAI a chi scandalizza anche uno solo di questi piccoli". Ed io a questo punto ho vergogna di essere focolarina. Ho atteso più di un anno per vedere se le cose cambiavano, ma non ho più fiducia né nella mia capo-focolare, né nella nuova capozona... e mi rivolgo a te per chiederti: "Ma Chiara, è possibile che in un opera che si chiama Carità intravvedo menzogne, accuse e manipolazioni di persone o gruppi di persone?" e ti chiedo semplicemente: "Chiara te ne rendi conto anche tu?" ...perchè è così evidente che io non voglio e non posso più far finta di non vedere e te lo dico. Nella mia innocenza costatando certe accuse insensate ho detto piangendo dentro di me "l'Amore è morto".

Ti confesso che in coscienza mi voglio liberare da tutti gli impegni verso l'opera di Maria, riacquistando quella libertà dell'essere semplicemente cristiana cercando di vivere solo il Vangelo puro.

...quanto era bello Chiara quando da mini-gen ci avevi regalato quel Vangeletto! Era l'unico nostro tesoro e da lì trovavamo risposte alla vita quotidiana. Ora non voglio ripetermi perchè ti scriverei le stesse lettere di quelle pope che hanno scritto al centro dell'Opera, e che forse solo alcuni hanno capito ma non hanno trasmesso forse né a te, penso, né certamente ai capiziona ad ottobre nella loro integralità. E' il solito sistema di non dire tutta la verità.

PECCATO, ma PECCATO veramente!! Secondo me era l'occasione unica da non perdere per una conversione radicale prima dell'Assemblea Generale del prossimo ottobre.

Sono desolata di darti anch'io questo dolore, ma tu ci hai sempre detto la verità, perchè dovrei nascondertela io? Sarà forse la "mia" verità? ... ma chiedi ad altri, ad esempio a quelli dei più INTEGRIS CORAGGIOSI.... perchè di "integrità" e di "coraggio" si tratta per andare contro corrente ad un sistema "incartapecorito" come tu l'hai già detto una volta. E quella volta nel 1967 la prima generazione chiamata da te "incartapecorita" ha voluto diventare come i Gen nascenti, Generazione Nuova, con una conversione straradicale e a quel momento ce l'ha fatta.

Cara Chiara, so che forse non ti faranno nemmeno leggere la mia lettera, ma se ti arrivasse questo mio grido sappi che grido perchè voglio ancora credere al Carisma che Dio ti ha dato e che non può essere sgorbiato da persone poco illuminate che usano le strutture dell'opera senza sapienza, né buon senso.

Per quanto mi riguarda voglio slegarmi da queste strutture per aderire al Vangelo puro sapendo di essere così non ipocrita ma fedele a quell'Ideale che tu ci hai donato e che è vita della mia vita.

Sono certa che tu mi puoi capire.

Ti abbraccio con affetto!!!

Renatina

Traduction de l'italien par Yvonne Kremmer :

Janvier 2008, j'ai attendu par prudence pour te l'envoyer et par respect de ta dernière hospitalisation

Très chère Chiara,

Après avoir reçu ta réponse par un courrier de la part d'Eli, j'ai vendu avec mes parents notre maison qui était habitée par la « Lauretana » féminine à la Fondation Mariapolis Vita à des conditions très favorables pour l'Œuvre.

Depuis le départ des popes du centre zone de la Belgique j'ai constaté avec grande peine des actes de méchanceté absurdes, de calomnies graves de la part de membres de l'œuvre de la zone et du centre...et ceci après 37 ans de vie « fraternelle » par laquelle nous cherchions de faire avancer le Règne de Dieu ensemble avec tous sans nous épargner.

Je suis restée fortement scandalisée ! « Malheur à qui scandalise un de ces petits ». Et moi, arrivée à ce point, j'ai honte d'être une focolarine. J'ai attendu plus d'une année pour voir si les choses changeaient, mais je n'ai plus confiance, ni dans ma capo-focolare, ni dans la nouvelle capo-zona, ...et je me tourne vers toi pour te demander : « Chiara, est-ce possible qu'une œuvre qui s'appelle Charité envisage d'utiliser les mensonges, les accusations et les manipulations de personnes ou de groupes de personnes ? » et je te demande simplement : « Chiara est-ce que toi aussi tu t'en rends compte ? »...parce que c'est tellement évident au point que je ne veux pas et je ne peux plus faire semblant de ne pas le voir et je te le dis. Dans mon innocence en constatant certaines accusations insensées je me suis dit en pleurant que « l'Amour est mort. »

Je te confesse qu'en conscience je veux me libérer de tous les engagements vis-à-vis de l'œuvre de Marie, regagnant cette liberté d'être simplement chrétienne cherchant seulement à vivre l'Evangile pur.

...comme c'était beau Chiara quand j'étais mini-gen tu nous avais fait cadeau ce petit Evangile ! C'était notre seul et unique trésor, et à partir de là nous trouvions les réponses pour la vie quotidienne. Je ne veux pas me répéter maintenant parce que je t'écrirais les mêmes lettres que ces popes ont écrit au centre de l'œuvre, que probablement seulement quelques personnes ont vraiment compris mais qu'elles n'ont pas transmises, peut-être même pas à toi et certainement pas aux capo-zones en octobre dans leur intégralité. C'est l'habituel système de ne pas dire toute la vérité.

DOMMAGE, mais DOMMAGE vraiment !! C'était selon moi l'unique occasion à ne pas rater pour une conversion radicale avant l'Assemblée Générale du prochain mois d'octobre.

Je suis désolée de t'affliger encore cette douleur, mais tu nous a toujours donné la vérité, pourquoi moi je devrais la cacher ? Ce sera peut-être « ma » vérité ?...mais demande à d'autres, par exemple à ceux qui sont les plus INTEGRES et COURAGEUX...parce qu'il s'agit « d'intégrité » et de « courage » pour aller à contre courant d'un système qui est « parcheminé » comme tu l'avais dit toi-même. C'était en 1967 quand la première génération que tu avais qualifiée de « parcheminée » a voulu devenir comme les Gens naissant, Génération Nouvelle, avec une conversion très radicale et en ce moment-là ils l'ont fait.

Chère Chiara, je sais que peut-être ils ne te feront même pas lire ma lettre, mais si jamais mon cri te parviens, sache que je crie parce que je veux encore croire au charisme que Dieu t'a donné et qui ne peux pas être avorté par des personnes peu éclairées qui utilisent les structures de l'œuvre sans sagesse ni bon sens.

En ce qui me concerne je veux me délier de ces structures pour adhérer à l'Evangile en sachant qu'ainsi je ne suis pas hypocrite mais fidèle à cet Idéal que tu nous as donné et qui est vie de ma vie.

Je suis certaine que tu peux me comprendre.

Je t'embrasse avec affection !!!

Renatina